



COMMUNIQUÉ OFFICIEL

MARDI 6 JUILLET 2021



DAÖMEY, NOUVEL ÉQUIPEMENTIER DE L'ALM EVREUX BASKET EURE **POUR LES 3 PROCHAINES SAISONS (2021-2024)**

Le club de l'ALM Evreux Basket Eure est heureux de vous annoncer la signature d'un partenariat avec la marque Daömey qui devient fournisseur et équipementier officiel du club pour les 3 prochaines saisons sportives.

Fondée en 2006 à Evreux par Sergio Capo-Chichi, originaire de la ville, la marque Daömey est née d'un savant mélange entre Basket-ball et street culture et a su se faire une place dans le cercle fermé du streetwear. Portée par des stars du rap et des joueurs NBA,

Daömey est aujourd'hui un véritable label indépendant qui a su conquérir une communauté de plus en plus vaste !

Outre la mise en place de cette collaboration originale et unique en son genre, le club est particulièrement fier de pouvoir s'associer à une marque made in Evreux qui s'inscrit parfaitement dans l'ADN de l'ALM !

Patrick Roussel, Président ALM Evreux Basket Eure : *"Je suis très heureux que le club s'associe*

à Daömey pour les 3 prochaines saisons. Avec ce partenariat, nous écrivons une nouvelle histoire forte qui met parfaitement lumière l'identité du club et de la ville d'Evreux ainsi que les valeurs que nous partageons."

La réaction de Sergio Capo-Chichi, fondateur de Daömey : *"C'est un très grand honneur pour moi de réaliser ce partenariat. Ayant moi-même joué plus jeune à l'ALM, cela représente un accomplissement. A l'époque, plusieurs fois je me surprénais en train de "rêver" pendant les matchs de l'ALM EVREUX, qu'un jour DAÖMEY deviendrait équipementier du club. Voilà qui est fait ! Merci à toute l'organisation de l'ALM Evreux pour sa confiance. De très belles choses sont à venir."*

Retrouvez la marque Daömey sur www.daomey.com et rendez-vous très vite pour découvrir toutes les modalités de ce nouveau partenariat ALM x DAÖMEY !



WWW.ALM-EVREUX-BASKET.COM